

PRESSEMITTEILUNG

Leipzig, 27. Februar 2017

EEX und Belektron erleichtern Zugang zu EUA- und EUAA-Auktionen

Die European Energy Exchange (EEX) und das unabhängige Emissionshandelsunternehmen Belektron haben einen Kooperationsvertrag unterzeichnet, um den Zugang zu den Primärmarktauktionen an der EEX weiter zu vereinfachen. Diese Kooperation zielt auf die Öffnung der Emissionsauktionen für einen größeren Kundenstamm – insbesondere für kleinere und mittlere Unternehmen (SMEs) - ab.

Belektron wird dabei als sogenannter Intermediär tätig, der an der EEX zugelassen ist, um Gebote im Namen der Kunden in das Auktionssystem einzugeben. Die Vereinbarungen für die Teilnahme an den Auktionen über Belektron wurden gemeinsam von Belektron und der EEX entwickelt. Im diesem Rahmen garantiert Belektron insbesondere das gleichberechtigte Angebot seiner Dienstleistungen für alle Unternehmen, unabhängig von deren Größe oder der Anzahl der Gebote.

Dr. Tobias Paulun, Chief Strategy Officer der EEX, erklärt: „Belektron ist bereits seit mehreren Jahren ein zuverlässiger Partner für die EEX. Wir freuen uns, diese Zusammenarbeit in Zukunft zu stärken, mit dem gemeinsamen Ziel, die Transparenz auf dem Markt zu erhöhen und die Gleichbehandlung aller Kunden sicherzustellen.“

Boštjan Bandelj, Direktor der Belektron, ergänzt: „Wir verzeichnen gegenwärtig, insbesondere bei SMEs, eine zunehmende Nachfrage nach dem Zugang zu den EEX-Primärmarktauktionen. Dabei positioniert sich Belektron als Brücke zwischen Unternehmen, die die Anforderungen des europäischen Emissionshandelssystems (EU ETS) erfüllen müssen, und liquiden Emissionsmärkten.“

Generell haben Interessenten die Möglichkeit, direkt an den Primärmarktauktionen teilzunehmen, beispielsweise mit der speziellen EEX „Auction-Only“-Mitgliedschaft. Ein indirekter Zugang ist möglich über Intermediäre wie Belektron, die zur Abgabe von Geboten in Auktionen im Auftrag vom Kunden zugelassen sind.

Die European Energy Exchange (EEX) ist die führende europäische Energiebörse. Sie entwickelt, betreibt und vernetzt sichere, liquide und transparente Märkte für Energie- und Commodity-Produkte. An der EEX werden Kontrakte auf Strom, Kohle und Emissionsberechtigungen sowie Fracht- und Agrarprodukte gehandelt oder zum Clearing registriert. Zur EEX-Gruppe gehören weiterhin EPEX SPOT, Powernext, Cleartrade Exchange (CLTX), Gaspoint Nordic und Power Exchange Central Europe (PXE). Clearing und Abwicklung der Handelsgeschäfte übernimmt das Clearinghaus European Commodity Clearing (ECC). Weitere Informationen unter: www.eex.com

Belektron ist eines der aktivsten unabhängigen Handelsunternehmen im europäischen Emissionsmarkt, das sich seit 2008 auf den Groß- und Einzelhandel spezialisiert hat. Ihr Kundenportfolio umfasst Unternehmen aus dem Industrie- und Stromsektor, die die Anforderungen des EU ETS erfüllen müssen, Fluggesellschaften, regionale Händler, Banken und CDM-Projektentwickler. Belektron ist zudem offizieller Market Maker an den EEX-Spot- und Terminmärkten.



Kontakt:

EEX Public Relations

Telefon: +49 341 21 56 – 300 (Leipzig)

Tel.: +44 20 7862 7568 (London)

E-Mail: presse@eex.com

www.eex.com

Augustusplatz 9 | 04109 Leipzig (Germany)

PRESS RELEASE

Leipzig, 27 February 2017

EEX and Belektron facilitate access to EUA and EUAA auctions

The European Energy Exchange (EEX) and the independent carbon trading company Belektron have signed a cooperation agreement to further facilitate access to the primary market auctions at EEX. The cooperation aims at opening the emissions auctions to a wider customer base, in particular, for smaller and medium-sized companies (SMEs).

Belektron will act as an intermediary who is admitted at EEX to enter bids into the auction system on behalf of its clients. The arrangements for bidding in the auctions via Belektron have been jointly developed by Belektron and EEX. In particular, Belektron guarantees to offer its services equally to all companies, independent from their size or the amount of bids.

Dr. Tobias Paulun, Chief Strategy Officer of EEX, explains: “Belektron has been a reliable partner for EEX for several years. We are pleased to strengthen our cooperation in the future with the joint aim to increase transparency in the market and to ensure equal treatment of all clients.”

Boštjan Bandelj, Director Belektron, adds: “We see an increasing demand, especially from SMEs, to gain access to the EEX primary market auctions. In this context, Belektron has positioned itself as a bridge between EU ETS compliance companies and liquid carbon markets.”

In general, interested parties can access the auctions directly, for instance as an EEX “auction-only member” or indirectly via intermediaries as Belektron that are admitted to bid on behalf of client in the auctions.

The European Energy Exchange (EEX) is the leading energy exchange in Europe. It develops, operates and connects secure, liquid and transparent markets for energy and commodity products. At EEX, contracts on Power, Coal and Emission Allowances as well as Freight and Agricultural Products are traded or registered for clearing. Alongside EEX, EPEX SPOT, Powernext, Cleartrade Exchange (CLTX), Gaspoint Nordic and Power Exchange Central Europe (PXE) are also part of EEX Group. Clearing and settlement of trading transactions are provided by the clearing house European Commodity Clearing (ECC). More information: www.eex.com

Belektron is one of the most active independent trading companies in the European carbon market focusing on wholesale and retail trading from 2008. Its client portfolio includes EU ETS compliance companies from industrial and power sector, airlines, regional traders, banks and CDM project developers. Belektron also acts as an official market maker on EEX spot and derivatives markets.



Contact:

EEX Public Relations

Phone: +49 341 21 56 – 300 (Leipzig)

Phone: +44 20 7862 7568 (London)

E-Mail: presse@eex.com

www.eex.com

Augustusplatz 9 | 04109 Leipzig (Germany)